

La UJI inaugura la exposición imaginaria
- Levante Castelló - 09/05/2015

FOTOGRAFÍA

La UJI inaugura la exposición Imaginaria

■ La Universitat Jaume I estrenó ayer una muestra del festival «Imaginaria. Fotografía en primavera». La inauguración fue doble: por un lado, al Ágora de la UJI, donde se inauguró la exposición «Fotografies» de Luis Montolio; y por otra parte, a la Galería Octubre, en la que se dio inicio a la muestra colectiva «9.980 km - El horizonte que nos separa», que se encuentra dividida en dos espacios: la Galería Octubre y la Llotja del Cànem.